

Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Memperkuat Sinergi Polri dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Dec 23, 2023 - 13:08



Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Memperkuat Sinergi Polri dengan Warga

Dalam upaya menjaga kedekatan dan sinergi antara Kepolisian Republik Indonesia dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pasirsuren, Bripka Diky Dz, melaksanakan kegiatan Door to Door System pada hari Sabtu, 23 Desember 2023, di Kampung Cirawa, Desa Pasirsuren, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, di mana

Bripka Diky Dz menyambangi rumah warga untuk menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang penting. Dalam laporannya, Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP, M.H., menyebutkan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk menjaga sinergitas antara Polri dan warga Desa Pasirsuren.

Dalam kunjungannya, Bripka Diky Dz memberikan himbauan kamtibmas dengan menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Beberapa poin penting yang disampaikan kepada warga antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi: "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"** sebagai landasan pelaksanaan tugas kepolisian dengan prinsip keamanan, dedikasi, dan dialogis.
2. **Kerjasama dalam Keamanan:** Masyarakat dihimbau untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila mengetahui adanya tindak pidana atau kriminalitas di sekitar lingkungan mereka.
3. **Keamanan Malam:** Warga didorong untuk lebih aktif dalam ronda malam guna mencegah tindak pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor).
4. **Patuhi Aturan Lalulintas:** Himbauan agar para pengendara taat aturan lalulintas, tidak menggunakan knalpot brong, dan selalu membawa surat-surat kendaraan.
5. **Pemilu 2024:** Ajakan agar pemilu tahun 2024 dapat berlangsung dengan damai dan aman, meskipun warga memiliki pilihan yang berbeda.
6. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Peringatan agar warga berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota atau luar negeri, serta segera melaporkan kegiatan mencurigakan kepada pihak berwenang.

Selama kegiatan Door to Door System berlangsung, suasana tetap tertib dan kondusif. Kapolsek Palabuhanratu, AKP Roni Haryanto S.IP, M.H., menyatakan apresiasinya terhadap inisiatif Bripka Diky Dz dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Sinergi antara kepolisian dan warga diharapkan dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Pasirsuren.